



# 2017年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



## わかば保育園(笛吹市)

2017年 6月6日 火曜日開催



廣瀬先生から・\*・\*\*・☆。参加園児数 34 名

どんぐりコーチ・ねずみコーチ、本日はご指導頂きありがとうございました。こどもたちのやる気を引き出す、わかりやすく笑いありのご指導に34名全員が引き付けられ、目を輝かせ楽しんでいました。普段からサッカーを遊びの中でやっている子どもたちですが、コーチ達に「すごいね」「こうやってごらん」などと言ってもらえ、いつも以上の力が出ているように思いました。今日教えて頂いたパチパチキャッチやアクションキャッチ・かえるジャンプなど、これからも楽しみながら挑戦していきたいと思えます。

佐藤先生から・\*・\*\*・☆

今年度もありがとうございました。

今回は久しぶりに年中児も参加させてもらいましたが、無理なく楽しく参加できていて良かったです。



こんにちわ(^v^)わかば保育園のみんな、元気してるかな〜??\(^o^)

ねずみコーチ・どんぐりコーチはめっちゃ元気です\(^o^)/

わかば保育園のお友達は、芝生の上を元気よく走り回り、お外で遊ぶのが大好きなお友達が多くて嬉しかったです!

ボールを使った技にも何回もチャレンジしてすごく頑張り屋さんだな〜と感心しました!

最後の試合でも、ドリブルでゴールまでいけたね!

ボールがゴールから違う方向へ転がっても、上手に方向を変えゴールに向かっていました!すごいね!

転んでもすぐに立ち上がって強かったね\(^)/

今日やった技を年少さんにも教えてあげてね、(\*'v`)暑くなってきたから熱中症に気をつけてね!

ご飯をもりもり食べて丈夫なお友達になってね。



キッズ巡回サッカー教室開催へのご協力いつもありがとうございます。サッカーは自分自身で考えて行動するスポーツ。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来ることに感謝します。

YFAではVF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。

一般社団法人山梨県サッカー協会